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oEictoNe.479/2022

Monte Azul Paulista, 27 de Dezembro de 2O22.

Senhor Presidente:

Em atenção ao seu OFÍCIO ne.

109, de O8,/LZ|2O22, vimos por meio deste encaminhar à Vossa

Excelência, nÊsposras às INDICAÇÕES e REQUERIMENToS de

autoria dos senhores Vereadores dessa Egrégia câmara Municipal,

como segue abaixo:

INDICAÇÃO Ne.447l2022: Encaminhamos
Municipal de Segurança e Trânsito
possibilidades do atendimento;

INDICAÇÃO Nq.448/2022: Encaminhamos
Municipal de Segurança e Trânsito
possibilidades do atendimento;

para o Secretário
para avaliação e

para
para

o Secretário
avaliação e

INDICAÇÃO Nq.449/2022: Informamos aos Senhores Vereadores

que o terreno em questÍio se trata de uma propriedade parti-cular'

onde seu proprieúrio será notificado para que seia feito a deüda

limpeza;

INDICAÇÃo Nq.450/2022: Encaminhamos para o !99-I1ÉIo
frl,rrri.ip"f ae Obras e Urbanismo, para avaliação e possibilidades

do atendimento;

INDICAÇÃo Nq.451/2022: Encaminhamos para o *9I"-áIt
n{.-i.ip"f de Obras e Uúanismo, para avaliação e possibilidades

do atendimento;

INDICAÇÃO Ne.452/2022: Informamos aos Senhores Vereadores

que o terreno "* qu"rtão se trata de uma propriedade parti-cular'

,="á" t"" proprieuário será notificado para que seia feito a deüda

limpeza;
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A

REQUERIMENTO Nq.133/2022 - Informamos aos Senhores

Vereadores mais uma vez, que se informem melhor sobre tal
questionamento.
Érimeiro: que os Senhores não devem estar falando do município

de Monte Aiul Paulista, porque nunca na história de nossa cidade

houve manutenção como agora. As Manutenções são feitas todos

os dias.
Segundo: O poço em questÍio é uma obra do Governo do Estado' que

aiida nao ioi entregue ao município. Os nobres Edis' deveriam

saberqueantesdaentregadaobraaomunicípio,aPrefeituranão
pode se quer retirar algum equipamento- do local' A obra em

iuestão, "té 
pr. falta de úformação dos senhores, é acompanhada

pelo DAEE, portanto os questionamentos devem serem dirigidas ao

ôrgão competente do Governo de São Paulo;

REQUERIMENTO Ne.134/2022 - Informamos aos Senhores

Vereadores o seguinte:

a) - Sub Prefeito no Distrito de Marcondésia;
Uj - O mesmo não possui um local estabelecido de trabalho' até

porque fiscaliziobras e serviços no Distrito de Marcondésia;

c) I foaos os Secretários Municipais estão disponíveis para

população 24 horas / dia;
a) o nrimero do telefone particular do /sr' Gilberto Carrtori'

somente ele pode p"stàt à outras pessoas' não cabe ao

Prefeito tal ato;

REQUERIMENTO Ne.135/2022 - Informamos ao Senhor Vereador

q,r" toaot os recursos aplicados não só na pastâ do Esporte' como

tàmbém à outras Secietárias, são previstos no Orçamento e

;;;;;e, pelos senhores vereadorei' Quanto aos gastos' todos

,ã- 
"r."çâo, 

estão disponíveis sim r.ro- portal da transparência'

úasta o nobre Edil aveiiguar que irá localizar os recursos que

foram usados no esporte' Recursos estes que são aplicados para

que pessoas do nosso município possam usufruir do que é

ütôã..iã""ao ao cidadão, to-o o prôprio Edil que tem por hábito

realizar vários eventos de esporte à"ttiro e fora do município;
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REQUERIMENTO Nq.136/2022 - Informamos mais uma vêz aos

Senhores Vereadores que os mesmos deveriam se informar
melhor sobre o assunto. A Prefeitura Municipal vem trocando
várias lâmpadas na cidade, principalmente em Parques e Praças.

Muitos cidadãos tem trocado as lâmpadas defronte as suas

residências por conta própria, não onerando os cofres públicos'
Vale ressaltar que inclusive membros da gesüio que

eventualmente tenham trocado as lâmpadas, os mesmos

adquiriram com seus recursos próprios;

REQUERIMENTO Ne.137/2022 = O prédio administrativo da
preieitura Municipal passou por várias adaptações e melhorias,

sempre visando um atendimento mais humanizado para nossa

população, como também, cuidando do ambiente de trabalho para

à iervidor público por exemplo, o departamento de Recursos

Humanos, que hoie encontra-se em local mais adequado e propicio'
Todas as intervenções foram feitas rigorosamente dentro da Lei'

conforme determina os órgãos fiscalizadores' A próxima gbra
preüsta é a reforma do tehãdo, que aguarda o tramite licitatório'
iodas as informações estÍio publicadas como manda a Lei no portal

da transparência.
momentoSem

aproveitamos do enseio Para aP entar à

nossos protestos de elevada estima e istin co
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